



きりんぐみだより

10月

2025年10月1日 保土ヶ谷保育園

きりん組担任

子どもたちの様子

ある日の朝の会でのこと。運動遊び発表会が延期になったことを伝えると、「えーー！！」の声が。正直、8月の後半は「やりたくない…」とマイナスな声があり、延期になったことを喜ぶ子がいるのではないか、と思っていましたがそんな声はなく、「ただの12月になったってことでしょ！」「じゃあ涼しい日にログハウスいけるってことじゃない！」なんてプラスに考える言葉が。そんな子どもたちの姿に少しずつ自信をつけてきていたこと、このクラスの仲間の前だったら“本当の自分”を出せるようになってきているんじゃないかと思い、嬉しくなりました。「今日も組体操やろうよ！」と張り切っている子どもたちです^_^この張り切っている気持ちのまま、みんなで協力する楽しさをたっぷり感じながら運動遊び発表会を迎えられたらと思っています。

やっと涼しくなり、お散歩に行ける日が増えそうです。6月に約束していたログハウスに行こうと思います！

泣かなくてだいじょうぶだよ

先日、ちょっとしたトラブルがあった時のこと。どこまで子どもたちだけで解決できるか、少し離れたところから見守っていました。すると、泣き止まない友だちにさつティッシュをとり、こぼれる涙をふいて「泣かなくてだいじょうぶ！」と声かけてくれていました。そうすると泣いていただけだった子が自分の口で嫌だったことを伝えようとし、お互いが言葉で伝えながら解決に向けて話し合っていました。夏まではすぐに保育者に助けを求める声が多かったのですが、自分たちだけで話し合いできる場面が増え、私たちもはいりすぎないように見守る大切さ、子どもたちを信じて待つ大切さを感じることができました。この日からか、きりんぐみではティッシュでふいてあげることが浸透し、誰かが涙をながしているとさつティッシュを渡してくれるようになりました^_^されて嬉しかったことはこうやってすぐに広がっていくんですね。こうやって助けてもらった経験をするからこそ、友だち同士の絆が深まっていくんだなあと実感できたうれしい日でした。



今月の活動とお知らせ

長い間水遊びの準備、ありがとうございました！洋服の着替えは余裕を持って準備しておいてもらえると助かります。ご協力よろしくお願いします^_^

10日（金）身体測定・英語 15日（水）避難訓練

16日（木）ハロウィンに向けてみんなで衣装づくり♪ 22（水） 幼児集会

24日（金） 英語 31日（金） ハロウィンパレード